



Notre souhait : soutenir les initiatives locales en Afrique, et un développement durable pour tous

1 rue du Faubourg
42220 St.-Julien-Molin-Molette
06 03 74 18 80 / 04 77 51 51 71
estogo2000@gmail.com

Assemblée Générale 9 Mars 2019

Le nouveau Conseil d'administration s'étoffe : 9 représentants de commissions avec les deux membres fondateurs Abalo et Christine Awesso, une nouvelle trésorière avec Pierrette Quiblier, un secrétaire adjoint en renfort avec François Trouillet, Françoise Trouillet pour la commission Sanitaire, Nadège Biasani pour les parrainages, Cathy Marion et Alain Bocoz pour les journées culturelles.

Un nombre d'adhérents en hausse : 44 adhérents à ce jour.

Merci aux bénévoles sans quoi rien n'est possible, aux soutiens financiers de tous.

Des partenaires professionnels qui nous suivent :

Merci aux sages femmes, infirmiers, médecins de la région, commerciaux, à **Tétra Médical**, aux pharmacies de la Gare d'Annonay et de Peaugres et à l'entreprise **Trouillet** qui sont de précieux partenaires pour la collecte médicale.

De sages Objectifs pour 2019 :

Continuer de structurer l'organisation de l'association pour prolonger les actions engagées en 2018 qui sont :

Soutenir le dispensaire de Lassa Alloum avec la collecte régulière engagée avec les professionnels de la santé.

L'association finance les 1000€ de frais de conteneur pour l'envoi du matériel collecté.

Avec Sœur Antoinette, parrainer les orphelins de Kara et améliorer leurs conditions de vie : En plus du financement des scolarités, les nouveaux parrainages financent un meilleur suivi alimentaire et de santé.

L'association a voté un budget de 1200€ pour la construction d'un auvent de 28 m² et d'une cuisine. Les travaux ont démarré le 14 Avril.

Micro crédits pour l'autonomie financière : de nouveaux dossiers à valider.

Collecte Informatique à démarrer en 2019 : un nouveau défi est de donner accès à l'informatique aux étudiants pour une meilleure égalité des chances.

Et ICI ? Organiser des journées culturelles Africaines riches pour vous faire voyager !



Réunion collégiale



Tétra médical

Départ de Lomé : encore 400km !



Arrivée à Lassa

ZOOM commission sanitaire

Nous avons décidé de soutenir l'action de l'ONG Togolaise Amitié 2000 en apportant notre soutien au Dispensaire de Lassa Alloum au Nord Togo. Après la construction par l'ONG togolaise, l'autorisation d'ouverture par l'État, l'enjeu est de maintenir ce service de proximité pour les populations les plus pauvres qui n'ont pas de moyens de locomotion pour accéder aux services de soins. Après l'évaluation collégiale de leurs besoins nous avons organisé une collecte en tissant des liens avec le milieu médical en France.

Aujourd'hui nous avons, grâce aux dons réussi à collecter tout le matériel d'auscultation et d'accouchement recherché, ainsi que les consommables pour la maternité, et le service de premiers soins.

Après le tri, listing des stocks, le premier envoi vient d'arriver. Amitié 2000 prend le relais pour le transport jusqu'au dispensaire. Par soucis de transparence l'ouverture des colis se fera officiellement le 25 Mai cet été en présence des responsables d'amitié 2000 et des Chefs locaux. Un bilan de ce premier don est programmé cet été avec notre président ESTOGO et les responsables locaux.



A vos agendas : rue du Faubourg – st Julien Molin Molette

Vend. 21 Juin Apéro concert à 18h30 **FÊTE DE LA MUSIQUE**

avec Amar (Folk Pop Éthéré) et Charles (Zimbabwe Trans Music)

Sam. 22 juin 15h30 -17h : **GOÛTER et JEUX EXOTIQUES, expo photo.**

En collaboration avec les associations « Label des Chants » et « Tu Joues »